



We love 海青

2026年1月8日

学校便り No.21

校長 森 慎也

唐津市鎮西町横竹838番地9

学校教育目標

夢や目標をもち、海青中を誇りに思う生徒の育成

～笑顔と優しさあふれる学校に～

■ 2026年 何事も「うまくいく年に…」

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。皆様方におかれましては、穏やかな年始を過ごされたことではないかと拝察いたします。

今年は午年。所説あるようですが、丑年は、「新しい挑戦や飛躍に恵まれ、物事が大きく前進・発展するパワフルな年」と言われているようです。特に、2026年は「丙午(ひのえうま)」で、太陽のような明るい「火」の気が重なるため、「エネルギーが最盛期を迎え、困難にも果敢に挑むことで大きな成功を掴めるチャンスの年」とされているようです。今年一年、子どもたち一人一人が、夢や目標に向かって突き進み、より一層、成長・進化することを祈念したいと思います。

さて、2026年、令和8年が始まり1週間が経ちましたが、学校は、本日からが新年1日目となりました。今朝、校門や始業式の折に、お子さまたちの様子を観ておりましたが、それぞれが心新たに本日を迎えていたことが伺えました。1(いち)月は「いく」、2(に)月は「にげる」、3(さん)月は「さる」と申しますが、この言い回しのように、この3ヶ月(登校日数は50日)はあっという間に過ぎ去っていくことと思います。3学期は、次年度の0学期と言われますので、3年生は、入試へ向けた最後の追い込みをしながら、卒業へ向けた準備、1、2年生は進級へ、一人一人の子どもたちが次のステージへ向けて良い準備ができるように、教職員一同全力で支援してまいります。

今年も本校の教育活動につきまして、ご理解とご協力のほどよろしくお願ひ致します。

★始業式での校長の話★

夢や目標を叶えるためのおまじないとして「流れ星伝説(流れ星に3回願いをかけば、願いが叶うというもの)」があります。これは、天空にいる神様が、時々人間の様子をそっと覗く時に漏れる天界の光が流れ星になり、その時に人間が願い事を口にすれば、その声が神様の耳に届き、願い事が叶うという言い伝えです。(諸説あるようですが。)夢や目標を実現するためには、必ず実現させるという意志・思いを強く持ち続けることが大切です。つまり流れ星を見つけたその一瞬(流れ星が光って見える時間は、通常1秒以下)に願う言葉を3回言えるぐらい強く心に思い続けなければ、実現できないということです。また、願いを言葉にして口に出すことも大切です。「叶」という漢字は、「口」に「十」と書きますが、10回言葉にして口に出せば叶うということ、つまり、願いを何回も言葉にして口に出すことは、自分の思いを周りの人へ伝えること、公言、宣言することになります。そこには、自分の言葉への責任が生まれることになります。それは同時に誰よりも自分自身がその言葉を繰り返し耳にすることになり、自分への公約になります。自分自身が「これをしたい」「こうなりたい」という自分の夢や目標を強く意識し、自分との約束を結ぶことで、その実現に向けて精一杯取り組むことにも繋がります。漫画のワンピースの主役ルフィも「”海賊王”に!!! おれはなるっ!!!!」

と周囲に公言するシーンがありますよね。「絶対にこんな自分になる」と強く願うことこそが、夢の実現への近道となります。

午年は、「新しい挑戦や飛躍に恵まれ、物事が大きく前進・発展するパワフルな年」と言われているようです。特に、今年の午年は、60年に1回回ってくる「丙午（ひのえうま）」で、太陽のような明るい「火」の気が重なるため、「エネルギーが最盛期を迎え、困難にも果敢に挑むことで大きな成功を掴めるチャンスの年」とされているようです。そんな年もあるので、新年に掲げた目標や自分の夢の達成へ向けて、今年一年を過ごしてほしいと思います。

■ 海青中学校 第14期生徒会本部役員

12月の生徒会長選挙後に、生徒会本部役員の選考が行われました。本部役員への立候補者は、2年職員との面談などを行い、最終的に下記のメンバーを第14期生徒会本部役員に認証しました。2学期の終業式に、一人一人に認証状を渡しました。それぞれの表情からは、緊張感と共に学校を動かすことへの「決意・やる気」を感じることができました。海青中学校の伝統を継承しつつ、14期本部役員の「色」を出しながら、海青中学校をさらに素敵な色に染めてほしいと思います。

また、第13期生徒会本部役員の皆さんとの素晴らしい功績を称え、14期本部役員から感謝状が贈呈されました。旧役員一人一人が、一年間を振り返っての話をしましたが、大変だった反面、充実した活動であったことが伝えられていました。14名の旧役員の皆さん、一年間お疲れ様でした。そして、海青中学校をさらにバージョンアップさせてくれたことに、心から感謝いたします。

【第14期生徒会本部役員】

| | | 学芸 | 環境 | 体育 | 保健 | 図書 |
|-----|--|-----------------------------|----|----|----|----|
| 会長 | | | | | | |
| 副会長 | | 個人名のホームページへの掲載は控えさせていただきます。 | | | | |

【第13期生徒会本部役員】

| | | 学芸 | 生活 | 美化 | 体育 | 保健 | 図書 |
|-----|--|-----------------------------|----|----|----|----|----|
| 会長 | | | | | | | |
| 副会長 | | 個人名のホームページへの掲載は控えさせていただきます。 | | | | | |

※敬称略

■ 夏季休業中一斉登校日の廃止について

令和4年度から実施されてきました「唐津市立小中学校における夏季休業中の市内一斉登校日（8月25日～31日の5日間）」は、令和8年度より廃止されることとなりました。廃止される主な理由としては、熱中症予防の観点からです。一斉登校日の5日間は、給食の提供がなく、午前中授業、その後一番暑い時間帯に帰宅、もしくは部活動となります。近年の8月下旬は、猛暑日が続くことが多く、熱中症のリスクも高まっています。何より、お子さまの命を第一に考えた廃止です。詳細につきましては、後日唐津市教育委員会より保護者様へ文書にてお知らせがありますので、はなまるメールにてご確認ください。